

SANTA MARTA DE TORMES



La concejal de Fomento, Marta Labrador, en el nuevo aparcamiento creado en la Plaza Mayor. | ENE

El Ayuntamiento habilita medio centenar de aparcamientos en el entorno de la Plaza Mayor

El traslado del templete a Tierno Galván ha permitido ganar más de 100 metros, que se suman al solar de la plaza del Ángel

EÑE | SANTA MARTA

La Plaza Mayor de Santa Marta estrena aparcamiento frente a las dependencias de la Policía Local, que ya ha quedado abierto al público a falta de la señalización y la pintura para delimitar las plazas.

Según asegura la concejal del área de Fomento, Marta Labrador, la obra se ha ejecutado "cumpliendo con una promesa electoral adquirida tras las demandas de la Asociación de Comerciantes, y también se une a la apertura del nuevo aparcamiento en la plaza del Ángel, tan necesario para los comerciantes".

La edil insiste que la obra de

EL DATO

Actividad comercial

La Plaza Mayor ha quedado diáfana tras la retirada del templete que ocupaba el centro, lo que ha dejado espacio suficiente para llevar a cabo esta actuación al retirar parte del acera, y de esta forma atender la reiterada demanda de los comerciantes del centro urbano para fomentar la actividad comercial y facilitar a los clientes la posibilidad de acercarse en coche a hacer las compras en el pequeño comercio local.

estas nuevas plazas de aparcamiento "ha supuesto una inversión de 8.700 euros y ha consistido en las tareas de demolición y levantamiento de bordillos y aceras, creando un espacio de 108 metros cuadrados para una decena de vehículos en batería".

"Este aparcamiento se suma al acondicionado de la plaza del Ángel, de unos 850 metros cuadrados, en el que se han creado 34 plazas de aparcamiento y que se ejecutó hace un mes para lucir un estado completamente mejorado respecto al que tenía el solar, de tierra y que provocaba que las aceras se ensuciaban y la arena pasara a la avenida".

VILLARES DE LA REINA

El buzón de atención al vecino se consolida como referente de participación ciudadana

Recibe 260 incidencias sobre desperfectos municipales el primer año

EÑE | VILLARES

La puesta en marcha del buzón de atención al vecino como nuevo servicio municipal para atender las sugerencias, dudas y quejas de los ciudadanos que el Ayuntamiento de Villares puso en marcha hace más de un año "se consolida", según asegura el concejal de Participación Ciudadana, Antonio Malmierca: "Es un referente de la participación

ciudadana y seguimos trabajando para mejorar la atención directa a los vecinos a través de los distintos servicios, sedes municipales y canales de comunicación, como una máxima prioridad del equipo de Gobierno".

El edil pone de manifiesto el buen funcionamiento del servicio que se creó "con el objetivo de mejorar la atención al vecino, haciéndola más cercana, ágil, ac-

cesible y personalizada y dando curso a todo lo que plantean".

Malmierca reconoce que el pasado año fueron más de 260 las entradas recibidas en el buzón y en los otros medios: "Eso da cuenta de la gran actividad que se genera en el Ayuntamiento a diario". Incidencias que fundamentalmente se han centrado en desperfectos de calles, alumbrado, limpieza y jardines.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los futuros emprendedores en una de las sesiones. | ENE

Un grupo de emprendedores locales participa en las jornadas de fomento del autoempleo

EÑE | CARBAJOSA

Un grupo de trece futuros emprendedores de Carbajosa participan en las jornadas organizadas por la Cámara de Comercio y la Consejería de Economía y Hacienda, con la colaboración del Ayuntamiento, que tienen como objetivo fomentar e impulsar el emprendimiento, así como a favorecer la competitividad de las empresas en los primeros años de su creación.

Sesiones en las que se les proporcionan estrategias en marketing y comercialización, aspectos legales y trá-

mites formales, financiación e inversión, actividades y recursos claves en la gestión.

Con estas jornadas de sensibilización se pretende llegar a los potenciales emprendedores para, posteriormente, ayudarles a realizar planes de negocio viables para iniciar su actividad empresarial y fomentar el empleo en las zonas rurales.

Los emprendedores contarán además con un tutor que les orientará en los pasos que deben seguir hasta la puesta en marcha de la actividad y recibirán asesoramiento personalizado.

VILLARES DE LA REINA



Talleres de prevención del Alzheimer. Los mayores de Villares participan en los talleres para prevenir el Alzheimer. Las sesiones se desarrollan en la sala de actividades del Centro de Ocio con el objetivo de desarrollar actividades sobre el envejecimiento activo. | ENE

CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento ya no cobrará tasas por la celebración de las bodas civiles

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha derogado la ordenanza fiscal que aplicaba tasas por los matrimonios civiles con tarifas que oscilaban entre cero y 400 euros dependiendo de si los contrayentes estaban empadronados o no o si la boda se realizaba en las dependencias municipales o fuera de ellas. Según el alcalde, Ángel Molina, el motivo por el que han renunciado a cobrar por las bodas es porque se celebran muy pocas al año y aunque la tasa estaba en vigor desde 2012 nunca se ha cobrado por ella, por lo que "hemos eliminado esta parte de la tasa, aunque el resto de la ordenanza sigue vigente". | ENE